



# Les p'tites notes du Tétrasyre

Numéro 8, janvier 2014

## Une activité intense en novembre

### L'APEI de Chambéry facilite le travail des musiciens

Depuis la rentrée, les musiciens des ESAT de l'APEI de Chambéry sont libérés à 15h le mercredi et la répétition d'ensemble se fait désormais en deux groupes. Après un trimestre, les musiciens et leur directrice musicale ont plébiscité cette nouvelle organisation qui occasionne moins de fatigue pour les travailleurs et donne la possibilité de faire un travail de détail plus approfondi.

### Le 15 novembre l'orchestre a joué pour les 30 ans du CAMSPS

Emouvante soirée au Manège, avec de belles retrouvailles entre nos musiciens, anciens du CAMSPS et toutes les personnes qui se sont occupées d'eux, dont Bernadette qui était très fière de les avoir initiés à la musique ! Robin, Samantha et Marie ont dignement étrenné leur tenue de concert, quant à Joseph, il a été la véritable star de la soirée !

Lors de la cérémonie officielle, Hervé Gaymard, Président du Conseil Général, a tenu des propos élogieux sur le Tétrasyre, assurant en faire la promotion hors de la Savoie.

### Tétrasyre devient une référence en matière d'enseignement musical adapté

Les 18 et 19 novembre, Tétrasyre a accueilli 14 professeurs venus de Lyon et du Sud-est, dans le cadre d'une formation à la prise en charge de personnes en situation de handicap organisée conjointement par le CEFEDM (Centre de Formation des Enseignants de la Musique) et le CNFPT (Centre National de la Fonction Publique Territoriale).

Deux journées très enrichissantes tant pour les musiciens que pour les stagiaires, qui se sont dit émus, admiratifs et impressionnés par la qualité des résultats obtenus.

Une intéressante reconnaissance du travail effectué à Tétrasyre qui devient une référence !

### Le 22 novembre, avec « les Vockeurs » pour Handynamique junior

Lors du spectacle de clôture de cette semaine de sensibilisation au handicap, l'orchestre a invité les Vockeurs de l'Accueil Savoyard à le rejoindre pour un programme commun. Les danseurs en fauteuil ont valsé au son de Tétrasyre et les musiciens ont été très attentifs au conte en langue des signes doublé par notre amie Yasmina.

## Le 30 novembre grand concert avec le Brass Band slovène d'Idrija

### Soirée conviviale, et salle comble à Malraux

Concluant plusieurs mois de préparation, cet événement a été une réussite grâce au soutien des clubs Rotary de Chambéry, Montmélian et Aix les Bains.

Arrivés en fin d'après midi après 12h de voyage, les 40 slovènes et leur Maire ont été accueillis à l'Hôtel de Ville par Bernadette Laclais puis ont pu visiter Chambéry. Tous les musiciens, les familles d'accueil et les responsables des Clubs Rotary, se sont ensuite retrouvés au Manège pour une soirée savoyarde offerte par Michel Exertier et les Vins Jean Perrier, avec échanges de fanions, repas et danses folkloriques.



© Gilles Garofolin

Le spectacle, précédé de deux intenses répétitions, a bénéficié aussi du soutien de la Société Générale, de l'entreprise Léon Grosse et d'André Berger. Il affichait complet avec près de 950 spectateurs.

Le programme, élaboré pour le concert organisé par l'association Ville des Alpes à Poschiavo en Suisse l'an dernier, a fait l'unanimité et les commentaires n'étaient qu'éloges, admiration et émotion !

### **Un reportage sur Tétrasyre au journal de 20h**

Tout au long de la journée de samedi une équipe de télévision a suivi et filmé tous les instants de la préparation et du concert. Le reportage de plus de 3 minutes diffusé le mercredi 11 décembre lors du journal de 20h de TF1 a eu de nombreuses retombées. Des messages de soutien et d'invitations ont été reçus de la France entière et même de Tunisie ! Si toutes les invitations se concrétisent, l'orchestre n'a pas fini de voyager et de démontrer que de magnifiques réalisations peuvent se faire malgré le handicap.

Quelques minutes ont aussi été consacrées à l'Association dans les Carnets de campagne de Philippe Bertrand sur France Inter.

Le concert a également été filmé par Christine Brunet et des extraits sont visibles sur le site de l'association, avant la future sortie d'un DVD.

### **Ambiance festive en Décembre**

#### **Un goûter pour le renouvellement de la convention avec ERDF le 6 décembre**

ERDF, qui nous soutient depuis plusieurs années a renouvelé pour 3 ans sa convention de partenariat avec l'Association. Le document officiel a été paraphé par tous les musiciens et la cérémonie s'est terminée autour d'un goûter partagé.

#### **Après-midi musical pour les flûtistes au Biollay le 14 décembre**

Petite répétition avec d'autres jeunes musiciens, puis chants de Noël et goûter ont rythmé l'après midi lors d'une cérémonie de Noël partagée avec les jeunes de l'aumônerie.

#### **Fête de fin d'année et hommage à Aldo le 20 décembre**

Le goûter de Noël a réuni parents, musiciens, professeurs et amis du Tétrasyre. La Présidente a présenté les nouveaux élèves de l'école et les nouveaux musiciens de l'orchestre. Belle occasion de rencontre entre les familles et les bénévoles que ce moment très festif ! Avant la traditionnelle distribution des cadeaux, un hommage bien mérité a été rendu à Aldo Bof qui nous avait annoncé sa retraite musicale. Présent d'abord comme parent bénévole auprès des musiciens aux débuts de l'orchestre il y a plus 30 ans, Aldo est ensuite devenu un musicien très polyvalent.

**L'association et les musiciens remercient sincèrement tous les bénévoles, donateurs, amis et soutiens qui leur ont permis de vivre une très belle année 2013.**

**Ils vous présentent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année !**



✉ : *Maison des Associations, Boîte Q2, 67, rue Saint François de Sales, 73000 Chambéry*  
☎ : *06 81 12 34 51, Adresse E-mail : tetras.lyre@ymail.com,*  
<http://www.tetraslyre.fr/fm/>